



viernes 10 de octubre de 2014

Presentación de la Escuela Municipal de Fútbol de Antequera

Fotografía del alcalde ayer en la presentación de la Escuela Municipal de Fútbol de Antequera que cuenta con medio millar de niños



Se adjunta fotografía del alcalde de Antequera, Manolo Barón, que presidió ayer por la tarde la presentación de la Escuela Municipal de Fútbol de Antequera que este año contará con más de 500 niños. Responsables y monitores dieron a conocer a los padres y alumnos, que llenaron el Teatro Municipal Torcal, los detalles de la organización de este año.